

Jeudi 22 mars



Une quinzaine de cyclos au départ pour une sortie d'une soixantaine de kilomètres sous un ciel nuageux, mais sans pluie. Une sortie qui s'annonçait donc sous les meilleurs auspices, c'était sans compter sur les caprices de la monture de Jocelyne qui a contraint le groupe à mettre pied à terre à trois reprises.



Pourtant Alain le mécano du jour qui en connaît un rayon n'a pas ménagé sa peine, mais trois crevaisons à suivre c'est vraiment la poisse. Sur place certains (évidemment ceux qui ne faisaient rien) s'autorisaient à penser qu'il aurait mieux valu changer le pneu qui semblait avoir fait son temps.

Finalement la dernière réparation à tenu et le groupe a pu reprendre la route pour le plus grand bonheur de Loïc qui prépare l'Ardéchoise, un rendez-vous qu'il honore chaque année depuis vingt ans.



*Loïc en compagnie de Jean-Yves qui revient dans le peloton très motivé après un arrêt forcé de plusieurs mois*



A l'arrivée, nos cyclos étaient attendus par Denis qui avait prévu un petit réconfortant pour fêter son anniversaire, en retour il a eu le droit à son pot de Rillettes du Mans.

